Menschen in Feierlaune öffneten ihre Herzen für einen guten Zweck

SIGMUNDSHERBERG. Einen wahrhaft herzlichen Start ins neue Jahr legten die Initiatoren und Besucher des Silvester-Charity-Punschstands der Familien Tree und Lentschig hin.

Aus der Idee, den Jahresbeginn mit Freunden zu feiern, wurde ein gemeinschaftlich organisiertes Event, das dem wohltätigen Zweck des Vereins der "Herzkinder" gewidmet war.

Die mittlerweile dreieinhalbjährige Tochter der Familie Tree, Jasmin, kam als Frühchen mit Herzfehler zur Welt und wurde umgehend nach der Geburt im Kinderherzzentrum Linz operiert. Während dieser schweren Zeit war den Eltern diese Organisation Anlaufstelle, um Hilfe, Antworten und Informationen zu erhalten, aber auch Hoffnung und neuen Mut schöpfen zu können.



Den Jahresbeginn mit einer guten Tat zu starten verursachte strahlende Gesichter.

Das Teddyhaus

Ein gemeinsames Projekt der gemeinnützigen Vereine "Herzkinder Österreich" und "Teddy Schwarzohr" ist das "Teddyhaus". Der primäre Zweck dieses Gebäudes ist es, den Angehörigen von Kindern mit Herzerkrankungen Unterkünfte zur Verfügung zu stellen. Denn gerade während einer Behandlung – vor

und nach einer Operation – ist es wichtig, dass die Eltern oder nahe Angehörige die Möglichkeit haben, rund um die Uhr an der Seite ihrer Kinder zu sein. Nur einen "Bärlisprung" entfernt vom Kinderherzzentrum Linz, wurde daher für Mamas und Papas eine vorübergehende Wohnmöglichkeit geschaffen, um rund um die Uhr erreichbar sein zu können

und den Kindern jederzeit nahe sein zu dürfen.

Helfende Hände

Neben den engagierten Organisatoren gab es aber noch zahlreiche hilfsbereite Menschen, die die Veranstaltung unterstützten und somit zum Erfolg führten.

Die Firma Alpine stellte einen selbst gebauten Ofen und Sitzgelegenheiten zur Verfügung, vom Lokal "Kunterbunt" gab es Lebensmittelspenden, "Getränke Lichtenegger" borgte professionelle Glühweinspender und "Malerei Hutecek" sorgte für ein Zelt sowie Beleuchtung.

Spendenerlös

Jeder einzelne der spendablen Besucher trug zu dem erzielten Reinerlös von stolzen 420,05 Euro seinen Teil dazu bei, das "Teddyhaus" zu unterstützen. Infos: www.herzkinder.at





Bei Glühwein, Punsch und Leckereien versammelten sich viele sozial engagierte Menschen. Und auch ein legendäresFeuerwerk durfte natürlich nicht fehlen.



Das "Herzkind" Jasmin (Mitte) mit stolzem Papa und Freund Luca.



Mit dem Slogan "öffnen wir unser Herz" konnten sich alle Besucher gut identifizieren und öffneten daraufhin auch ihre Geldbörsen.



Initiator Christian Lentschig (rechts) begrüßt seine Gäste Iris und Michael.